
REQUERIMENTO  N.º397    ⁄2010.

Ementa:  solicitando  informar  sobre  a  possibilidade  de  construir  mais  uma  creche  no  bairro  do 
Araretama.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 
 

Considerando que é um pedido dos moradores do local.

Considerando que o Araretama é um bairro populoso e que mais uma creche ofereceria mais 
tranquilidade à população local, que pode deixar as crianças na creche para ir trabalhar.

Considerando que é um investimento na educação do município.

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro à Secretaria de Educação e à Secretaria de Planejamento,  solicitando informar 
sobre a possibilidade de construir mais uma creche no bairro do Araretama.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de Dezembro de 2010.

 

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 
 


